

TORNEO COPA FEDERACION CATALANA Torneo Copa Federación

En Hostafrancs: España Industrial, 4 - Granollers, 1

Defraudada salió la ingente multitud de aficionados vallesanos que se trasladó a ver la actuación de su once favorito, y a fuer de sinceros debemos reconocer que la "hinchada" industrial debió sacar una pobre impresión de la clase del equipo rival que, en una tarde sumamente gris, vióse superado netamente por los de Hostafrancs que en una soberbia actuación dominaron poco menos que a placer y de no haber sido por la formidable actuación de Soler en la meta granollerense hubiéranse podido apuntar un resultado mucho más contundente.

Hubo nuevas alteraciones en el once vallesano, y en parte debe achacarse a ellas el poco rendimiento del equipo; después la lesión de Vallés ocurrida en las postrimerías del primer período, que dejó a los nuestros prácticamente en inferioridad numérica, y que acabó de poner a las huestes granollerenses a merced de sus oponentes. No es que nos pongamos a derrotistas criticando ahora que vióse el resultado de los cambios efectuados, pero creemos que era un partido de demasiada trascendencia para lanzarse a hacer probaturas que debían repercutir por fuerza en el rendimiento global del conjunto, y más frente a un equipo de la reconocida clase del de Hostafrancs. Desde luego aprobamos la inclusión del meta Soler ya que ello era necesario vista la inseguridad de los que actuaban en nuestro club, así como la reaparición del titular Gimeno, restablecido de su lesión, pero de ello a dar entrada a una joven promesa como es Garrell y el pasar Salat a volante cuando había en la banda el batallador Miralpéix, el poner a Serratusell de medio volante en el segundo período, debido a la lesión de Villés, cuando en el delante quedaba Boada y más jugando en plan de defender a toda ultranza el empate global de ambos partidos que entonces campeaba en el marcador, no creemos fueran decisiones muy afortunadas del o los que asumen dicha responsabilidad, pues el Granollers, que a duras penas pudo contener la avalancha de los industriales en el primer tiempo, entonces que el nerviosismo cundía en las filas de los locales y, podía intentar desnivelar la balanza a su favor, dió una prueba de ineficacia tal que lo que vino hacia el final del partido, el cuarto gol de los vencedores y con ello la eliminación del Granollers, veíase llegar sus pasos contados, ya que se les veía incapaces de realizar algo inquietante para la puerta defendida

por Garriga a los muchachos que vestían la alba camiseta.

Gran partido el de los "industriales", con mucha rapidez, un gran fondo, un buen toque de balón y unido a ello, una gran dosis de entusiasmo y codicia, pusieron los cimientos para una victoria merecidísima, dándonos una muestra más de la amalgama de su gran juego. Poco trabajo tuvieron sus líneas traseras en las que brilló la facilidad del despeje de su central Abella y la clase indiscutible de Blanch, muy bulliciosos los volantes y brillantísima la delantera en la que sólo desmereció el excesivo individualismo de Peiró.

La figura del encuentro fué sin duda alguna el guardameta Soler, cedido por el Español, y que con una seguridad pasmosa evitó que el marcador alcanzara proporciones alarmantes, pues por mucho que escribiéramos no podríamos llegar a decir lo mucho y bien que actuó el guardavallas que defendía la meta vallesana. De los defensas Gimeno fué el mejor, principalmente tras el descanso en que volvió a ser el lateral de las grandes tardes, embarrullado y algo desconcertado por la rapidez de la tripleta central atacante contraria Casasas, y tan sólo regular Ricart; Salat con mucha voluntad no pudo con la rapidez de su oponente, el escurridizo Bosch, y mediocre hasta lesionarse Vallés. Del delante, Moret fué el único que, en el primer tiempo, puso algo de concierto en una línea completamente desquiciada junto a él citemos la rapidez y el oportunismo de Parés, Boada no tuvo su tarde, Serratusell poco menos que desapercibido y Garrell poco podía hacer frente a un hombre de la talla de Blanch y más, impresionado como debió salir al terreno de juego, pues está de ir de golpe y porrazo del equipo de aficionados al titular debemos reconocer que hay para impresionar a cualquiera.

Arbitró Cabús, que no tuvo complicaciones, debido a la corrección y deportividad con que actuaron ambos conjuntos.

España Industrial. — Garriga, Roma, Alella, Blanch, Brugué, Solé, Martí, Gracia, Vila, Bosch y Peiró.

Granollers. — Solé, Gimeno, Casasas, Ricart, Salat, Vallés, Garrell, Boada, Serratusell, Moret y Parés.

Tres a uno terminó el primer tiempo que ponía en tablas el marcador global de la eliminatoria. Llegóse primero 3-0 marcando Gracia los dos primeros a los 5 y 21 minutos al rematar de cabeza un

Grupo del Ter

En Roda

RODA 1

U. D. CENTELLESE 1

Partido en extremo emocionante y de muchos nervios ha sido el que han efectuado los conjuntos del Roda y Centellense, pues a lo largo de los 90 minutos evidenciaron un marcado nivel de fuerzas que se ha traducido de una manera fiel en el marcador al finalizar la contienda.

Hasta el último minuto del partido los espectadores mantuvieron sus nervios en tensión. Aunque a través del juego que desarrollaban ambos contendientes se podía casi presagiar que el encuentro se resolvería en un equitativo reparto de puntos no se descartaba empero, la posibilidad de que tanto unos como otros obtuvieran en un momento inesperado el tanto que hubiera inclinado la balanza hacia un lado, sin embargo terminó la contienda como la lógica indicaba al contemplar el juego que sobre el terreno de los de la ribera del Ter desarrollaban los del Roda y los del Centellense.

La primera parte ya terminó con el resultado que había de ser el definitivo y los autores de los goles fueron Máximo y Pepito.

Los equipos formaron de la siguiente manera:

Centellense. — Sanyé, Royal, Garriga, Casamiquela, Llorente, Falcón, Bou, Pepito, R. Garriga, Relat y Valle.

Roda. — Balcells, Parera, Riba, Rosés, Clapés, Martín, Grabulosa, Pau, Redó, Máximo y Sunyé.

Destacaron por los locales los volantes y Pau y por los forasteros Llorente, Bou y R. Garriga.

Corresponsal.

Compre
RADIO IBERIA
en
CICLOS SASTRE
Tel. 153

corner sacado por Martí el primero, y al burlar de cabeza la salida de Solé, en un golpe franco lanzado por Brugué el segundo, siendo Bosch el autor del tercero al desviar de cerca un remate de Gracia a los 25 minutos, marcando los vallesanos el suyo a los 29 al centrar Boada y recoger Parés quien largó un tiro raso cruzado que colóse junto al poste. Vila a los 37 minutos del segundo período y tras una serie de remates rechazados por nuestro cancerbero fué el autor del tanto que decidía la eliminatoria.

Comentador.